
会 議 録 

会 議 の 名 称 令和５年度第５回行田市地域公共交通会議 

開  催  日  時 
令和５年１１月８日（木） 

開会：１４時００分     閉会：１４時４５分 

開  催  場  所 行田市商工センター４階 ４０１研修室 

出席者（委員） 

氏 名 

横田英利（会長）、梁瀬髙志、明野真久、藤田貢、髙鳥和子、小暮福三、 

関口正彦、坂井貴夫、中山昌典、村上晶彦、鏑木幹矢、近藤隆俊、 

岡登圭太、森原秀敏、江森裕一、上村浩代、高橋栄一 ※敬称略 

欠席者（委員） 

氏 名 

田沼健一、鈴木貴大、長島豊、関根肇、飯塚光弘、青山義徳、荒舩慎一、 

田尻要 ※敬称略 

事  務  局 

【交通対策課】島田課長、瀬場主幹、大澤主査、杉山主任、中村主事 

【都市計画課】寺田課長、吉田副参事、芹澤主査、栗田主任 

【地域公共交通計画策定委託事業者】昭和株式会社（小林孝志、佐藤亜世） 

会  議  内  容 

議 事 

（１） 行田市地域公共交通計画（素案）について 

報告事項 

（１） 行田市立地適正化計画について 

会  議  資  料 

・令和５年度第５回行田市地域公共交通会議次第 

・行田市地域公共交通計画（素案）〔資料１〕 

・行田市立地適正化計画について〔資料２〕 

・地域公共交通計画及び立地適正化計画の策定スケジュール案〔資料３〕 

そ の 他 必 要 

事  項 

傍聴者４名 

議 事 録 の 

確 定 

確 定 年 月 日 主 宰 者 氏 名 

令和５年１２月８日 横 田 英 利 

  



発 言 者 会 議 の 経 過 （ 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 結 論 等 ） 

司 会 ・本日の会議では、会議の公開により公正かつ円滑な議事運営に支障を生じると

認められる協議は含まれていないため、行田市地域公共交通会議設置要綱第６

条第５項に基づき、公開とする。 

 ・会議録は、発言者を明記の上、要点筆記で作成し、市政情報コーナー及び市 

ホームページにおいて、後日公開するのでご了承いただきたい。 

 ・田沼委員、鈴木委員、長島委員、関根委員、飯塚委員、青山委員、荒舩委員、 

田尻委員については、所用により欠席との連絡をいただいている。 

 

 １．開会 

司 会 ・ただいまから「令和５年度第５回行田市地域公共交通会議」を開会する。 

 

 ２．あいさつ 

会 長  （会長あいさつ） 

 

 ３．議事 

司 会 ・行田市地域公共交通会議設置要綱第６条第１号では、議長は会長とされている

ことから、ここからは、会長に議長をお願いする。 

 

 （１）行田市地域公共交通計画（素案）について 

議 長 ・はじめに、「行田市地域公共交通計画（素案）」について、事務局より説明をお

願いする。 

事 務 局  （資料１に基づき説明） 

議 長 ・ただいまの事務局の説明のとおり、今回の資料１は、前回の会議での議論を踏

まえ、事務局で修正を行った素案となる。市民説明会とパブリックコメントで

は、本日の議論を踏まえて修正を行ったものを用いる予定である。委員の皆様

には、今回、初めて計画全体を見ていただくことになるが、今の事務局の説明

について、意見等があればお願いしたい。 

明 野 委 員 ・68ページの下の表にデマンドタクシーについての記載がある。これは今やって

いるデマンドタクシーのことか。 

事 務 局 ・今やっているものを記載している。 

明 野 委 員 ・それであれば、一般のタクシーに市から補助をいただいている形なので、「乗

合」ではない。また、ここで事業認可区分は、通常のタクシーと同様の「一般乗

用」になる。なお、一般乗用の場合、運行形態は特に入れなくてよいと思う。訂

正をお願いしたい。 

事 務 局 ・ご指摘のとおり、修正させていただく。 

議 長 ・他に何かあるか。 

  （特になし） 

議 長 ・ないようなので、今のご指摘を修正し、今後、市民説明会やパブリックコメン

トではこの素案を用いることとしたい。それでよろしいか。 

  （異議なし） 



発 言 者 会 議 の 経 過 （ 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 結 論 等 ） 

議 長 ・それでは、本素案の承認をいただいたということで、今後の市民説明会やパブ

リックコメントを進めていく。 

 

 ４．報告事項 

 （１）行田市立地適正化計画について 

議 長 ・次に、報告事項「行田市立地適正化計画について」、事務局より説明をお願い

する。 

事 務 局 

（都市計画課） 

 （資料２に基づき説明） 

議 長 ・ただいまの説明について、ご意見等があればお願いしたい。 

関 口 委 員 ・秩父線があることで、分断され、回遊性が悪くなることもあると思う。そこで、

行田市駅については、エレベーターもしくはスロープ化といった対応は計画の

中に入っているのか。 

事 務 局 

（都市計画課） 

・この計画の中に、具体的に「エレベーターを設置します」といった記載は入れ

ていない。今後、この計画を進めていく中で、必要であればエレベーターを設

置することになると思う。市の内部でも検討して進めていくことになると考え

ている。 

関 口 委 員 ・エレベーターやスロープの話は、前々から出ていることなので、頭に入れて計

画を遂行していただきたい。 

議 長 ・他に何かあるか。 

 （異議なし） 

議 長 ・立地適正化計画についても、地域公共交通計画と同時に、住民説明会とパブリ

ックコメントを実施する。 

・本日予定されていた議事はすべて終了した。これをもって、議長の職を解かせ

ていただき、会議の進行を事務局にお返しする。 

 

 ５．その他 

司 会 ・事務局より、今後のスケジュールを案内させていただく。 

事 務 局  （資料３に基づき説明） 

司 会 ・ご質問等はあるか。 

事 務 局  （質問なし） 

 

 ６．閉会 

司 会 ・閉会を宣言 

 

 


